

Conectando Comunidades: Actualización del Puente Boone I-5

Julio 2024

El [Proyecto de Reemplazo del Puente Boone I-5](#) del Departamento de Transporte de Oregón en Wilsonville está considerando cómo el proyecto podría afectar a la comunidad a la que sirve. Es importante que el nuevo puente sea seguro para todos los usuarios hoy y en el futuro. Por eso el proyecto está haciendo esfuerzos especiales para que todos tengan la oportunidad de ser escuchados.

Dar a todos una oportunidad justa de ser escuchados se relaciona con uno de los [objetivos del proyecto](#). El objetivo es "seguir un proceso equitativo para obtener aportaciones públicas significativas en la toma de decisiones del proyecto". No es sólo una buena idea, también es un requisito del programa nuevo de [Comunidades Equitativas y Amigables con el Clima \(CFEC\)](#) de Oregón. El programa CFEC se centra en la sostenibilidad, inclusión y participación comunitaria.

No hablar inglés como primer idioma puede ser una barrera para que algunos miembros de la comunidad se involucren. El español es el idioma más hablado además del inglés y la comunidad hispanohablante es el grupo subrepresentado más grande cerca del área del proyecto de Boone Bridge. Por eso el proyecto se centra en involucrar a personas que hablen español y traducir los materiales del proyecto. El objetivo es que tengan las mismas oportunidades en el proceso de toma de decisiones que todos los demás.

El equipo del proyecto ha contratado a Romeo Sosa, un enlace de participación comunitaria que es miembro de la comunidad hispana. Romeo se acercó directamente a los hispanohablantes locales para ayudar a crear conciencia sobre el proyecto e invitarlos a participar. Invitamos a miembros de la comunidad hispana a participar en encuestas del proyecto y casas abiertas en persona y en línea. Esto incluyó repartir folletos a clientes y empleados de empresas locales. También involucró emails y publicaciones en español en páginas de Facebook populares entre los hispanohablantes locales. Los materiales del proyecto estuvieron disponibles en inglés y español en línea, por correo y en las casas abiertas en persona. Romeo también asistió en la casa abierta de noviembre de 2023 para ofrecer servicios de interpretación al español para cualquiera que lo solicitara.



El enlace de participación comunitaria, Romeo Sosa, está ayudando a incluir las voces de los hispanohablantes y de los residentes latinos/a/x en el proceso de toma de decisiones para el Proyecto de Reemplazo del Puente Boone de la I-5.

Este verano, el proyecto realizará más actividades comunitarias incluyendo a hispanohablantes y residentes latinos. Realizaremos un grupo de discusión para aquellos que hablan español para compartir sus inquietudes sobre el área del proyecto. El proyecto también está planificando un grupo de discusión separado para miembros de la comunidad de bajos ingresos. Todos los participantes del grupo de discusión recibirán un pago por brindar su valioso tiempo e ideas.

Considerar el medio ambiente y la comunidad es de lo que se trata el programa CFEC. Este proceso también implica tomarse el tiempo para considerar cuidadosamente cómo los proyectos de transporte pueden beneficiar a las comunidades a las que sirven.

El proyecto de reemplazo del puente Boone I-5 tiene como objetivo construir un puente sobre el río Willamette que pueda resistir un terremoto fuerte y al mismo tiempo mejorar la seguridad y la congestión. También tiene como objetivo brindar mejores opciones para la comunidad de transporte activo. Obtenga más información y regístrese para recibir actualizaciones del proyecto en la página del proyecto: <https://tinyurl.com/BooneBridge>